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San Vito Lo Capo, le richieste degli albergatori a Sindaco e Consiglio Comunale

*In sessanta hanno firmato una lettera con la quale chiedono al Sindaco e al Consiglio Comunale un tavolo di confronto per arrivare pronti alla stagione estiva e ai

grandi appuntamenti.* A farsene carico è Federalberghi, presieduta da Antonio Marino. Chiedono un tavolo tecnico di confronto quale ulteriore e più «vicina»

risposta alle urgenti necessità dell'imprenditoria locale, chiedendo a Sindaco e Consiglio comunale le di farsi attori e portavoce presso le altre Istituzioni delle loro

richieste e le iniziative che ritengono possano costituire un volano per l'attrazione turistica. «_Il Turismo_ - viene affermato nella nota inviata alla stampa oltre che

alle Istituzioni - _è tra i settori più colpiti dalla pandemia da Coronavirus ed ha avuto un impatto estremamente negativo per tutte le imprese del nostro territorio_«.

Un vero e proprio dramma che viene ormai vissuto da ben due stagioni turistiche e che necessita di azioni concrete di valorizzazione del territorio, includendo nel

concetto di valore alla base delle scelte turistiche di destinazione, altre variabili che per gli imprenditori del turismo risultano fondamentali e che attengono alla sfera

sociale, ambientale e culturale. Vogliono essere pronti ad accogliere e ad offrire prodotti e servizi di qualità. Il tutto nella massima sicurezza. Chiedono un tavolo di

confronto incentrato su punti focali per il presente ed il futuro di San Vito Lo Capo e della fiorente economia turistica locale. E dimostrano di avere non solo le idee

chiare ma anche di sapere quali sono le leve da muovere per fare bene e, forse, meglio. Eccoli i punti sui quali vogliono risposte chiare e concrete: 1) Erosione

spiaggia, quale futuro per l'arenile? 2) Fruibilità e accessibilità in sicurezza in spiaggia; 3) Viabilità, parcheggi e accesso presso la Riserva dello Zingaro ingresso

Nord; 4) Attrattive del territorio (Mappatura, Segnaletica turistica in doppia lingua- luoghi, sentieri ecc..) 5) Segnaletica stradale verticale e orizzontale (criticità); 6)

Segnaletica chiara e non elusiva dei parcheggi in ZTL, A PAGAMENTO E GRATUITO; 7) Decoro Urbano; 8) Intensificazione, miglioramento ed efficientamento

dell'Arredo Urbano ecologico per le vie del centro storico; 9) Calendarizzazione eventi estivi e dei servizi a loro connessi; 10) Creazione di una programmazione e

calendarizzazione di eventi invernali e servizi a loro connessi; 11) Incentivazione del Turismo invernale, alla luce del recente servizio di Federico Quaranta,

incentivando le meraviglie del territorio al fine di destagionalizzare (Sentieri, natura, falesie ecc.) 12) Istituzione di un Ufficio Turistico multi lingua e permanente dal

01 marzo al 30 settembre; 13) Potenziamento Cabine Enel; 14) Approvvigionamento acqua potabile e informazioni inerenti alla funzionalità del depuratore; 15)

Servizio di isole ecologiche mobile con volantino e cartellonistica informativa; 16) Sicurezza e prevenzione Covid nei luoghi affollati per le Vie urbane del centro

storico; I circa sessanta firmatari della richiesta, inoltre, chiedono di conoscere le eventuali azioni intraprese dall'amministrazione circa: Apertura al pubblico del

centro servizi e del museo delle attività marinare; Attivazione zona equitazione (Campo sportivo) per la promozione di escursioni a cavallo e scuola di equitazione.

Attrattive, svago e servizi per famiglie con bambini e adolescenti; Controlli da parte dei VV.UU. nei confronti dei venditori ambulanti nelle aree interdette previste dai

regolamenti comunicali. Con particolare attenzione all'intersezione tra Via La Goulette e Via del Secco, essendo la stessa arteria ormai principale della città (in

considerazione dei parcheggi ivi collocati). Alleviare il fenomeno dell'abusivismo legato agli affitti degli immobili. Crediamo che il confronto sia una buona

opportunità da cogliere per avere una visione ampia e completa sui temi rappresentati. _«Confidiamo nel fatto che il Sindaco Peraino e l'intera Assemblea

Consiliare saranno al nostro fianco e a fianco di tutta la realtà economica del territorio sanvitese, agendo e riportando con forza, quanto sopra richiesto. Rimaniamo

pertanto in attesa di una convocazione»._


